



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

Alumnos de la UAA resultan seleccionados para visitar la NASA este 2023



BOLETÍN 198

- Dos estudiantes de Ingeniería en Computación Inteligente fueron aceptados en el International Air and Space Program para visitar la NASA este 2023.
- Los universitarios asistirán a las instalaciones de la NASA ubicadas en Alabama, Estados Unidos junto a otros 60 estudiantes de todo el mundo que también fueron seleccionados.

Dos alumnos de cuarto semestre de Ingeniería en Computación Inteligente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fueron seleccionados en el International Air and Space Program (IASP) en su edición 2023 para visitar las instalaciones de la NASA en noviembre de este año.

Leslie Benítez Marín y Gregory Gustavo Richarte Pérez, participarán junto a otros 60 estudiantes de todo el mundo que también fueron seleccionados por este programa educativo dirigido a universitarios interesados en temas aeroespaciales. El programa consiste en una estancia de cinco días en las instalaciones de la NASA ubicadas en Huntsville, Alabama, Estados Unidos. Durante su







visita, podrán trabajar en equipos multidisciplinarios para resolver casos de problemáticas que pudiese presentarse en misiones espaciales reales.

Según explicó la alumna Benítez Marín, aunque su viaje es en el mes de noviembre, las actividades con la IASP comenzarán desde el mes de agosto a través de reuniones virtuales donde se les irá preparando sobre los temas que abordarán a su llegada a la NASA.

Por su parte, Gregory Richarte, añadió que sin duda visitar la NASA es uno de sus sueños, por lo que recibir la noticia de que fue seleccionado lo llena de orgullo y es una forma de representar a la institución, al estado y por supuesto al país.

Ambos estudiantes coincidieron en que esta distinción es una oportunidad para seguir desarrollando su potencial y abordar temas que generan curiosidad en la población en general, toda vez que, si bien, vivimos en un mundo globalizado donde la movilidad es cada vez más fácil, el espacio sigue siendo un punto poco explorado del que quieren conocer más.

Finalmente, los universitarios hicieron un llamado a la comunidad universitaria a prepararse, ser disciplinados y perseguir sus sueños.

---000--- Ciudad Universitaria 23 de mayo de 2023

